

Le CIO retire à Tatyana Lysenko la médaille d'or du marteau aux JO de Londres



La Havane, 12 oct. (RHC).- Le CIO, le Comité International Olympique vient d'annoncer le retrait de la médaille d'or attribuée à Tatyana Lysenko, à l'épreuve du lancement du marteau, lors des JO de Londres, en 2012.

Dans un communiqué diffusé ce mardi le CIO signale:

«La réanalyse des échantillons de Tatyana Lysenko prélevés lors des Jeux de Londres 2012 a révélé la présence d'une substance interdite, le turinabol.

La Polonaise Anita Włodarczyk seconde du concours en 2012, va recevoir la médaille d'or qu'elle a également remporté directement cette année, à Rio. En quelques semaines, elle passe donc de simple vice-championne olympique à double championne olympique.



Radio Habana Cuba